

Министерство природных ресурсов и охраны окружающей среды Республики Беларусь
Проектное предложение для привлечения международного финансирования

Название и краткое описание проекта	<i>Содействие в развитии законодательной базы Республики Беларусь в области применения наилучших доступных технических методов</i>
Цель и задачи проекта	<p><u>Цель:</u> Снижение комплексного воздействия на окружающую среду и достижение сокращения выбросов парниковых газов путем внедрения промышленными предприятиями наилучших доступных технических методов.</p> <p><u>Задачи:</u> Развитие законодательной базы Республики Беларусь в области практического внедрения наилучших доступных технических методов.</p>
Стратегия и перечень мероприятий, предполагаемых к реализации в рамках проекта	<p>Стратегия проекта заключается в создании условий для фактического внедрения на промышленных предприятиях НДТМ, позволяющих сократить их воздействие на окружающую среду.</p> <p>Предлагаемые мероприятия в рамках проекта:</p> <ol style="list-style-type: none">1. совершенствование законодательной базы по внедрению НДТМ, включая установление стимулирующих и штрафных механизмов за внедрение/не внедрение НДТМ;2. совершенствование проведения экологического аудита на промышленных предприятиях с целью разработки рекомендаций по внедрению НДТМ для конкретного предприятия, учитывая его финансовые, экологические и технологические возможности, с учетом которых в дальнейшем разрабатывается проектная документация и предусматриваются природоохранные мероприятия;3. проведение пилотного экологического аудита с целью оценки внедрения НДТМ с разработкой соответствующих мероприятий на 3 предприятиях различных отраслей промышленности;

	<p>4. создание системы сбора, накопления и распространения о практическом опыте применения НДТМ и создание соответствующей базы данных для ее использования при проектировании, разработке мероприятий по охране окружающей среды, выдаче комплексных природоохранных разрешений;</p> <p>5. обучение специалистов промышленных предприятий, проектных организаций, территориальных органов Министерства природных ресурсов и охраны окружающей среды Республики Беларусь.</p>
Предварительный бюджет проекта	<i>370 000 долл. США</i>

Ministry of Natural Resources and Environmental Protection of the Republic of Belarus
Project proposal to attract international financing

Project title and brief description	<i>Assistance in the development of the legislative framework of the Republic of Belarus in the field of application of the best available techniques.</i>
Purpose and objectives of the project	<p><u>Goal:</u> decrease of the complex impact on the environment and achievement of reductions in greenhouse gas emissions through the introduction the best available techniques by industrial enterprises.</p> <p><u>Objectives:</u> development of the legislative framework of the Republic of Belarus in the field of practical implementation of the best available techniques.</p>
Strategy and list of activities to be implemented within the project	<p>The project's strategy is to create conditions for the actual implementation of BAT at industrial enterprises, allowing to reduce their impact on the environment.</p> <p>Proposed project activities:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. improvement of the legal framework for the implementation of BAT, including the establishment of incentives and penal mechanisms for the introduction / non-implementation of BAT; 2. improvement of the environmental audit at industrial enterprises in order to develop recommendations for the implementation of BAT for a particular enterprise, based on its financial, environmental and technological capabilities, which would be taken into account during project documentation elaboration and environmental measures follow-up; 3. conduct of a pilot environmental audit to assess the implementation of BAT with appropriate measures at 3 enterprises of various branches of industry; 4. development of a system of collection, accumulation and dissemination of BAT practical experience and of an appropriate database for its further usage in design, development of environmental protection activities, issuance of integrated environmental permits; 5. training of specialists from industrial enterprises, project-related organizations, territorial

	bodies of the Ministry of Natural Resources and Environmental Protection of the Republic of Belarus.
Preliminary project budget	<i>370 000 US dollars</i>